

Binz POS Herbert Warnke jetzt Wohnanlage

Einstige Schule in Binz nur noch Schutthaufen

Binz. Das ehemalige Schulgebäude in der Binzer Dünenstraße ist gegenwärtig nur noch ein großer Schutthaufen. Die Baggerfahrer der Firma SAW aus Sagard sind seit dem 22. März dabei, das nicht mehr benötigte Haus abzureißen. Wie der Vorarbeiter der Firma, Bodo Schulze, mitteilte, blieb so mancher Binzer Bürger am Bauzaun stehen und sah mit traurigen Augen dem Abriss zu. Denn wie den Bauleuten mitteilten, gingen sie hier zur Schule. Das Gebäude wurde in den 70er Jahren gebaut. Für die Firma ist es – seit ihrer Betriebsgründung 1998 – der erste Abriss eines Plattenbaus. Die Arbeit geht gut voran. Bis Monatsende wird der Platz vom Schutt befreit sein. Ab 2005 will die Wohnungsgenossenschaft Rügarn aus Bergen, die das Gelände gekauft hat und beräumen ließ, dort zwei Wohnhäuser bauen. D.L.



Vorarbeiter Bodo Schulze von der Firma SAW ist mit den Mitarbeitern dabei, den Schutt zu beseitigen. Foto: D.L.